

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Mission inclusion amasse près de 85 000 \$ pour les familles vulnérables lors de la 10e édition de Pédalons pour l'inclusion**



**Montréal, le 31 mai 2023.**— Mission inclusion, le nouveau nom de L'ŒUVRE LÉGER, pourra compter sur la somme de près de 85 000 \$ afin de venir en aide aux familles vulnérables du Québec. Le dimanche 28 mai 2023, la 10e édition de Pédalons pour l'inclusion, qui s'est déroulée à Saint-Bruno-de-Montarville dans le cadre du Défi métropolitain de Vélo Québec, a permis de collecter cette importante somme. L'activité-bénéfice a rassemblé des sportifs et sportives de tous les niveaux. Au total, 75 cyclistes formant 12 équipes ont participé à l'événement et ont reçu 400 dons de la part du grand public et des commanditaires.

**Des partenaires engagé·e·s pour aider les communautés vulnérables**

Parmi les cyclistes qui ont pris part au défi, certain·e·s sont des habitué·e·s de Pédalons pour inclusion et ont atteint brillamment leur objectif de collecte. À la tête du peloton, Louis Roberge, président du comité organisateur de Pédalons pour l'inclusion, a largement dépassé son objectif en amassant plus de 10 000 \$, un exploit dont se réjouit grandement la Fondation! Cette réussite reflète également l'effort collaboratif du comité organisateur, qui compte des membres dévoués comme Patrick St-Onge, Jean Éthier et Alain Thériault.

## **Nadine Ménard, ambassadrice de Pédalons pour l'inclusion**

Nadine Ménard a su mobiliser avec générosité les citoyennes et citoyens du Québec, les incitant à pédaler à ses côtés ou à faire un don. « En tant qu'entrepreneuse engagée et ambassadrice de Pédalons pour l'inclusion, je suis profondément touchée par l'engagement de notre communauté. Les près de 85 000 \$ collectés symbolisent bien plus que des fonds; ils représentent notre volonté collective d'œuvrer pour une société plus inclusive. Nous roulons aujourd'hui ensemble, pour un avenir meilleur et plus juste pour tous et toutes ! », a-t-elle déclaré.

## **Pédalons pour l'Inclusion : soutenir les familles vulnérables à travers le sport**

Le défi cycliste Pédalons pour l'inclusion est une activité-bénéfice annuelle appréciée des sportifs et sportives de tous les niveaux, dont l'objectif est de cumuler des fonds pour les familles vulnérables au Québec. Il s'agit d'une occasion unique de réaliser une activité sportive tout en soutenant une cause sociale. Depuis 2014, 178 équipes regroupant 618 cyclistes ont pédalé pour cette bonne cause, et amassé ainsi plus d'un demi-million de dollars.

Richard Veenstra, directeur général de Mission inclusion, a partagé : « Cette 10e édition de Pédalons pour l'inclusion illustre parfaitement l'esprit de solidarité qui nous anime, à Mission inclusion. Nous sommes infiniment reconnaissants envers toutes les personnes ayant pédalé, donné ou contribué bénévolement pour assurer ce succès. Ces près de 85 000 \$ vont faire une réelle différence dans la vie de nombreuses familles vulnérables du Québec. Ensemble, nous continuons à pédaler vers un futur plus inclusif et solidaire ».

## **À propos de Mission inclusion :**

Forte de 75 ans d'expérience, Mission inclusion poursuit le rêve du cardinal Léger d'un monde juste et digne où personne n'est laissé pour compte. En accompagnant étroitement les organismes communautaires au Québec et dans le monde, Mission inclusion veille à répondre aux besoins primaires des personnes les plus vulnérables et les plus marginalisées de la société. Mission inclusion croit en la solidarité et en la générosité de toutes et tous pour une société inclusive où chacun et chacune trouve sa place.

— 30 —

## **Pour informations et demandes d'entrevues :**

### **Sebastián Vielmas**

Conseiller principal, communications et médias

Mission inclusion

418 999 8675

[svielmas@missioninclusion.ca](mailto:svielmas@missioninclusion.ca)